Questions orales

(1450)

[Français]

L'ASSURANCE-CHÔMAGE

LE SORT DES EMPLOYÉS SAISONNIERS—ON DEMANDE UNE RÉVISION DU SYSTÈME DE PRESTATIONS

M. Charles Lapointe (Charlevoix): Monsieur le président, je désire poser une question à l'honorable ministre de l'Emploi et de l'Immigration.

Étant donné que la majorité des travailleurs de Charlevoix doivent se contenter d'un travail saisonnier dont la durée ne dépasse généralement pas 10 semaines, ce qui prive ces travailleurs de prestations d'assurance-chômage, le ministre pourrait-il exiger que le groupe de travail mis sur pied dans son ministère, chargé de réviser le tracé des régions économiques, fasse rapport dans les plus brefs délais et qu'un nouveau tracé soit proposé pour la région de Charlevoix pour permettre à ces personnes de profiter des bénéfices des prestations d'assurance-chômage?

[Traduction]

L'hon. Ron Atkey (ministre de l'Emploi et de l'Immigration): Monsieur l'Orateur, je crois que ce groupe de travail doit me remettre son rapport vers la fin de novembre. Je suis tout à fait prêt à le lui communiquer dès que je l'aurai reçu.

[Français]

ON DEMANDE QUE LE GROUPE DE TRAVAIL FASSE RAPPORT

M. Charles Lapointe (Charlevoix): Monsieur l'Orateur, je désire poser une question supplémentaire. J'aimerais rappeler à l'honorable ministre que sous l'administration précédente ce groupe de travail devait faire rapport et faire part de ses conclusions à la fin du mois de mai. Le ministre pourrait-il accélérer ce processus, car la saison touristique étant terminée, des centaines de personnes sont exclues des prestations d'assurance-chômage dans la circonscription de Charlevoix?

[Traduction]

L'hon. Ron Atkey (ministre de l'Emploi et de l'Immigration): Monsieur l'Orateur, je ne suis guère disposé à excuser le retard du gouvernement précédent. Je serais tout à fait prêt à communiquer le rapport de ce groupe de travail dès que je l'aurai reçu. Je puis assurer au député que des employés de mon ministère travaillent d'arrache-pied sur cette affaire très difficile.

Je profite de l'occasion pour offrir au député la possibilité d'apporter sa contribution dans ce processus, parce qu'il s'agit d'une question extrêmement complexe qui revêt beaucoup d'importance non seulement pour sa circonscription mais pour un grand nombre d'autres de l'est du Canada.

LA SITUATION ÉCONOMIQUE

LA PROMESSE D'UNE RÉDUCTION DES IMPÔTS DE CERTAINS CANADIENS D'UNE SOMME DE 2.2 MILLIARDS DE DOLLARS—LES INTENTIONS DU GOUVERNEMENT

M. Bill Blaikie (Winnipeg-Birds Hill): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au premier ministre. Vu les données affligeantes déjà citées par d'autres députés pour démontrer que les riches s'enrichissent, que les pauvres s'appauvrissent et que la classe moyenne perd du terrain, le premier ministre pourrait-il dire à la Chambre s'il a l'intention de tenir la promesse qu'il a faite le 4 juin, à savoir que son gouvernement réduirait les impôts payés par les Canadiens à faibles ou moyens revenus d'une somme de 2.2 milliards de dollars afin de stimuler l'économie et d'aider ces groupes importants à contrer les effets qu'a l'inflation sur leur niveau de vie?

Le très hon. Joe Clark (premier ministre): Monsieur l'Orateur, nous espérons pouvoir tenir cette promesse, mais nous ne savons pas au juste quand nous le pourrons.

Des voix: Oh, oh!

Une voix: A vous entendre, on dirait un libéral, Joe.

[Français]

LES COMMUNICATIONS

LA CONFÉRENCE DES MINISTRES À TORONTO—ON DEMANDE UN RAPPORT SUR LES OFFRES FAITES AUX PROVINCES

L'hon. Jeanne Sauvé (Laval-des-Rapides): Monsieur l'Orateur, je désire poser une question à l'honorable ministre des Communications, et elle a trait à la réunion des ministres des Communications qui s'est tenue à Toronto récemment et d'où très peu de choses ont filtré, mais suffisamment tout de même pour que nous sachions qu'elle n'a pas connu un succès mirobolant.

Je voudrais savoir comment il se fait que, faisant partie d'un gouvernement qui offrirait tant d'ouverture aux provinces, il a réussi à briser l'élan de négociations et de collaboration qui existait au point où un membre de l'entourage du ministre des Communications de l'Ontario aurait déclaré: «We were better off with Jeanne Sauvé. At least we had a deal with her.» [Traduction]

L'hon. David MacDonald (secrétaire d'État et ministre des Communications): Monsieur l'Orateur, je voudrais informer l'ex-ministre des Communications que la réunion de deux jours la semaine dernière s'est avérée très fructueuse relativement à un certain nombre de questions de communication qu'elle devrait très bien comprendre. Nous avons réalisé des progrès considérables dans bien des cas.

Je sais que l'honorable représentante devrait en être enchantée, surtout dans les domaines qui ont présenté le plus de difficulté dans le passé, entre autres ceux qui concernent la mise au pointe de nouvelles technologies dans l'utilisation de satellites, des approches plus pratiques relativement à la réglementation de la télédistribution, la recherche industrielle dans le domaine des télécommunications et certaines questions que pose l'industrie relativement à la concurrence, questions qui la préoccupait lorsqu'elle occupait ce poste et qui préoccupe aussi très vivement le présent gouvernement.